

La Batalla de los partidos

Razón de su nombre:

Se le nombra así por la participación de numerosas tribus y los judíos contra los musulmanes, y la explicación de esta batalla viene con detalle en en la Surah de los Partidos en el Corán: *“¡Oh , creyentes! Recordad las mercedes con las que Alá os agració, cuando [en la batalla del Jandaq] os cercó un ejército [de incrédulos], y enviamos contra ellos un fuerte viento y un ejército [de Ángeles] que no veíais, y Alá bien sabía cuanto hacíais.”* 33:9.

Número de los partidos:□

1.- Musulmanes 3 mil, asociadores 10 mil.

Trecha de Jandaq

Los musulmanes supieron del gran número de los asociadores y por consejo de Salman al Farsi, hicieron un hoyo alrededor de Madinah, para hacerles difícil su entrada a Madinah, y cuando los asociadores llegaron permanecieron más de 10 días acampando.

Derrota de los asociadores

Alá mandó un viento muy fuerte en contra de los asociadores e hizo el temor entrara en sus corazones, así se dividieron y regresaron a sus hogares.

“Alá fue frustró a los incrédulos, que llenos de ira no alcanzaron lo que se proponían, y Alá hizo que los creyentes no entraran en combate [enviándoles un fuerte viento que desanimó a los incrédulos]. Alá es Fuerte, Poderoso.” 33:25

Es aquí cuando cambió la etapa de defensa a la etapa de ataque.